

VINCI Autoroutes dévoile à Chartres deux aires de nouvelle génération

Ce lundi 29 octobre, VINCI Autoroutes et ses partenaires, Shell et Autogrill, ont dévoilé deux aires de services de nouvelle génération. Inaugurées après deux années de travaux, en présence de Sophie Brocas, préfète d'Eure-et-Loir, William Belhomme, maire de Gasville-Oisème et de Pierre Coppey, président de VINCI Autoroutes, les aires jumelles de Chartres-Gasville et Chartres Bois-Paris (A11) préfigurent l'aire d'autoroute de demain. Des aires à l'architecture, aux services et aux solutions de mobilité intégralement repensés pour faire de chaque pause un moment de détente et de convivialité et ainsi permettre une expérience de voyage toujours plus sûre et agréable. Depuis 2013, ce sont 120 aires de services qui ont été modernisées sur le réseau VINCI Autoroutes.

Ces aires constituent une réponse aux attentes des près de 36 000 automobilistes qui empruntent en moyenne chaque jour cette section de l'A11 et plus largement à celles des millions de Français qui empruntent le réseau VINCI Autoroutes. **Chartres-Gasville et Chartres Bois-Paris (A11) reflètent la transformation des aires de services en lieux de vie.** S'adaptant aux modes de consommation nouveaux des voyageurs, ces aires rénovées offrent une multitude de services. Elles invitent aux pauses prolongées et réparatrices pour plus de sécurité.

A cette occasion, Pierre Coppey, président de VINCI Autoroutes, a déclaré : « *Ces aires de nouvelle génération contribuent à réinventer l'expérience du voyage sur autoroute et offrent plus de sécurité, plus de confort, plus de convivialité dans un cadre plus respectueux de l'environnement* ».



Des aménagements propices au cheminement des piétons

Situées à moins d'une centaine de kilomètres de Paris, les aires de Chartres-Gasville et Chartres Bois-Paris se trouvent sur une section de l'A11 à fort trafic routier. Elles accueillent notamment de nombreux usagers franciliens lors de leurs déplacements du week-end et de l'été.

En rupture avec l'organisation historique des aires de services centrée autour de la voiture, les nouvelles aires de Chartres-Gasville et Chartres Bois-Paris ont été conçues de manière à combiner détente et sécurité pour des automobilistes toujours plus nombreux.

Elles proposent un dispositif comprenant **des cheminements conçus pour la sécurité et le confort des piétons**, avec des abords végétalisés mais aussi **une séparation des flux de circulation « voitures » et « poids lourds »** et des parkings distincts.

A Chartres, VINCI Autoroutes accompagne la transition vers de nouvelles mobilités, plus respectueuses de l'environnement

Désireux d'accompagner le développement de l'usage des véhicules électriques, notamment pour des trajets de moyenne et longue distance, VINCI Autoroutes met à la disposition des usagers **2 types de bornes de recharge électrique**, en plus des carburants traditionnels. Sont disponibles 2 bornes Sodetrel, déjà déployées sur le réseau VINCI Autoroutes dans le cadre du programme européen Corri-Door, et 2 stations Ionity, équipées chacune de 4 bornes de très haute puissance. En proposant une offre multi-énergies, ces 2 aires répondent à la demande croissante exprimée par les usagers de l'autoroute qui ont choisi d'opter pour la mobilité électrique.

Par ailleurs, à Chartres, VINCI Autoroutes contribue à la **réduction de l'impact environnemental de l'autoroute** grâce à des bâtiments plus économes en énergie, de larges espaces verts, des bassins de filtration des eaux usées et des plateformes de tri sélectif des déchets.

Une offre de restauration diversifiée pour s'adapter à toutes les envies de la famille

VINCI Autoroutes propose sur les aires de Chartres-Gasville et Chartres Bois-Paris une offre de restauration variée grâce à **une combinaison d'enseignes commerciales de centre-ville connues et appréciées du grand public**, offrant une gamme de produits de qualité (Burger King, Starbucks, Buffalo Grill, Brioche Dorée). En complément, VINCI Autoroutes met à l'honneur la cuisine et les produits de la région à travers le nouveau concept « Territoires de France », développé par Autogrill. **Toutes ces offres de restauration constituent une réponse à tous les goûts et tous les budgets.** Ces produits pourront être dégustés dans des espaces centraux communs dits « *food courts* ».

A Chartres, VINCI Autoroutes invite la culture sur ses aires

Les aires jumelles de Chartres célèbrent et racontent la richesse culturelle de cette cité chargée d'histoire. En complément des produits régionaux proposés, VINCI Autoroutes s'associe au Centre national des Monuments afin de promouvoir le tourisme dans la région. Cette démarche de VINCI Autoroutes s'inscrit dans sa politique de valorisation du patrimoine culturel des territoires traversés par son réseau.

A propos de VINCI Autoroutes

Premier opérateur d'autoroutes en concession en Europe, VINCI Autoroutes accueille chaque jour plus de 2 millions de clients sur le réseau de ses six sociétés concessionnaires : ASF, Cofiroute, Escota. Partenaire de l'Etat et des collectivités territoriales, VINCI Autoroutes dessert en France 10 régions, 45 départements, 14 métropoles, plus d'une centaine de villes de plus de 10 000 habitants et des milliers de communes rurales situées à proximité de son réseau concédé.

Chiffres clés : Réseau de 4 443 km d'autoroutes - 187 aires de services - 266 aires de repos - 320 gares de péage.

Retrouvez toutes les informations sur : Radio VINCI Autoroutes (107.7), www.vinci-autoroutes.com, facebook.com/VINCIAutoroutes, Twitter @VINCIAutoroutes, www.fondation.vinci-autoroutes.com, ou par téléphone au 3605, 24h/24 et 7j/7 (service gratuit + prix d'appel).